



# TINDAK LANJUT HASIL EVALUASI AKIP 2023

DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT  
DAN DESA

# TL LHE AKIP

Disusun Oleh Avery Davis

**BERDASARKAN HASIL EVALUASI INSPEKTORAT TERHADAP AKUNTABILITAS KINERJA DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA NOMOR 700.1.2/1/67.Ai/LHE/INSP TANGGAL 27 MARET TAHUN 2024 MAKA BEBERAPA CATATAN DAN REKOMENDASI TELAH DILAKUKAN PERBAIKAN SEBAGAIMANA PADA TABEL BERIKUT :**



# TINDAK LANJUT LHE

NO	SEBELUM (CATATAN LHE)	SETELAH (HASIL TINDAK LANJUT)
<b>1</b>	Melakukan perbaikan pada indikator kinerja pada penjenjangan kinerja agar memenuhi kriteria <i>Specific, Measurable, Achievable, Relevant, Time-bound, Cukup (SMART-C)</i> . Seperti “Persentase lembaga kemasyarakatan desa yang dibina” menjadi “Persentase lembaga kemasyarakatan desa yang aktif”	Telah dilakukan perbaikan terhadap indikator kinerja “Persentase lembaga kemasyarakatan desa yang dibina” menjadi “Persentase lembaga kemasyarakatan desa yang aktif” pada semua dokumen SAKIP yang bersangkutan.
<b>2</b>	a. Memanfaatkan pengukuran data kinerja pada aplikasi e-sakip gowa untuk melakukan monitoring data kinerja triwulan 1 sampai 4 tahun 2023 dan dilanjutkan dengan pengukuran data kinerja tahun 2024 b. Memanfaatkan pengukuran data kinerja sebagai dasar penetapan predikat kinerja pegawai serta sebagai dasar pemberian penghargaan dan sanksi.	a. Telah dilakukan perekaman data pengukuran kinerja pada aplikasi e-sakip gowa untuk triwulan – sampai 4 tahun 2023. Data pengukuran kinerja untuk tahun 2024 triwulan 1 sudah selesai b. Telah dilakukan pemanfaatan pengukuran data kinerja sebagai dasar untuk penetapan predikat kinerja pegawai serta sebagai dasar pemberian penghargaan dan sanksi.
<b>3</b>	Menjelaskan secara mendalam faktor-faktor penyebab kegagalan atau keberhasilan pada capaian kinerja sasaran Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa	Telah dilakukan perbaikan pada analisis faktor-faktor keberhasilan/kegagalan pada laporan kinerja Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa
<b>4</b>	Melakukan evaluasi kinerja internal Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa secara berkala dan memanfaatkan hasil evaluasi untuk melakukan penajaman strategi dan arah kebijakan dalam rangka pencapaian kinerja organisasi	Telah dilakukan evaluasi dan perbaikan strategi dan arah kebijakan pada dokumen Renstra Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa.

**REPAIR**



**TERIMA  
KASIH**